







Edición de esta noche

MADRID

En torno a la amnistía.--Reunión de comisiones

La sesión de esta tarde en el Congreso

En torno a la amnistía

Madrid 18 (4 t).--Esta mañana coincidieron en el Congreso varios diputados de las derechas que tienen representación en la Comisión de Justicia. Trataron de la situación en que se encuentra la discusión del proyecto de amnistía y convinieron en que la dirección y condiciones de la discusión, corresponden al Gobierno; pero que ellos darán toda clase de facilidades para terminar de una vez; al efecto, el señor Cintas Leal visitará a las primeras horas de la tarde a los señores Safazar Alonso y Madariaga para ver de encontrar una fórmula que ponga fin a la obstrucción socialista.

Un proyecto que se eterniza

Madrid 18 (4 t).--Continúa en la Comisión de Agricultura, sin apenas adelantar un paso, el proyecto de ley de arrendamiento de fincas rústicas. Los socialistas han presentado al artículo segundo un cúmulo de enmiendas relacionadas con la definición de fincas frías, Casanueva ha manifestado que a este paso y teniendo en cuenta que el proyecto tiene 72 artículos no podrá estar ultimado hasta la Nochebuena de 1935. Velayos ha sido encargado de redactar una ponencia al párrafo segundo.

La Comisión de Reglamento

Madrid 18 (4 t).--Se reunió la Comisión de Reglamento. Gil Robles dijo que se había estudiado el título correspondiente a los proyectos de ley. Comenzaron a estudiarse las relaciones del Parlamento con otros poderes. Hoy solo se ha tratado de las relaciones con el Tribunal de Garantías. En la próxima reunión se examinarán las correspondientes al presidente de la República y a los Tribunales Supremo y de Cuentas.

La Comisión de Estatuto

Madrid 18 (4 t).--La Comisión de Estatuto estudió el fondo de los artículos cinco al once, llegándose a un acuerdo. Mañana se reunirá de nuevo la Comisión.

La minoría radical

Madrid 18 (4 t).--En su domicilio se reunió la minoría radical, examinando la situación política y conviniendo en que esa situación es satisfactoria. En consecuencia se limitaron a estudiar los problemas legislativos repartidos en varias ponencias que estudien esos problemas para intervenir en el Parlamento cuando sea necesario. La minoría vivió con viva complacencia las manifestaciones del señor Salazar Alonso en relación con sus propósitos de presentar a las Cortes la ley municipal y el Estatuto de funcionarios. Se convino en estudiar esos dos asuntos.

Entrega de un guián

Madrid 18 (4 t).--En la finca «La Zarzuela» se ha verificado hoy el acto de entregar un guián a la Escolta presidencial. En una tribuna se colocaron el presidente de la República y los ministros. La señora doña Alcalá Zamora entregó el guián y leyó unas cuartillas. El comandante jefe leyó también unas cuartillas agradeciendo el homenaje. Después las fuerzas de la Escolta hicieron algunas evoluciones, terminando el acto con un banquete.

hoy el acto de entregar un guián a la Escolta presidencial. En una tribuna se colocaron el presidente de la República y los ministros. La señora doña Alcalá Zamora entregó el guián y leyó unas cuartillas. El comandante jefe leyó también unas cuartillas agradeciendo el homenaje. Después las fuerzas de la Escolta hicieron algunas evoluciones, terminando el acto con un banquete.

¿Tendrá que aplicarse la guillotina?

Madrid 18 (6 t).--Se ha reunido la Comisión de Justicia. Ante ella ha informado el ministro señor Madariaga. Según ha manifestado el señor Arrazola, se busca una fórmula de arreglo; pero las últimas impresiones son pesimistas y parece que el proyecto no podrá aprobarse sin la aplicación de la guillotina.

Contra una ley anticonstitucional

Madrid 18 (6 t).--El diputado radical por Tarragona señor Palau, ha elevado una exposición al Gobierno central protestando de la ley de cultivos promulgada por el Parlamento de la Generalidad, la cual constituye una verdadera expropiación por ser anticonstitucional.

PROVINCIAS

EL PARTIDO MADRID-ATHLETIC Consagración de un obispo.-Una mujer carbonizada.-Los conflictos sociales.-Contra la elevación de tarifas

Violento incendio

Ciudad Real 18 (6 t).--Un violento incendio en la casa número 1 de la calle de San Antón de la villa de Almodóvar del Campo, ha destruido el inmueble, calculándose las pérdidas en diez mil pesetas. La casa estaba asegurada.

Consagración de un Obispo

Barcelona 18 (6 t).--El próximo domingo tendrá lugar en la Catedral de Tarragona la consagración episcopal del nuevo Prelado de Gerona don José Castaña. Le consagrará el Cardenal Vidal y Barraquer, asistido de los señores Obispos de Urgel y Vich.

Muere carbonizada

Ferrol 18 (6 t).--Luisa Perma de veintisiete años y su hijo Juan, hallábanse sentados al pie de un brasero. Luisa sufrió un desvanecimiento cayendo sobre las brasas. Se le incendiaron las ropas y pereció abrasada. Su hijo sufre gravísimas heridas y se teme que fallezca.

La sesión de esta tarde en el Congreso

Madrid 18 (4 t).--A las cuatro y cinco abre la sesión el señor Alba con mucha animación en escarros y tribunas.

En el banco azul el ministro de Gobernación. Aprobada el acta se entra en el despacho ordinario. Se niegan varios suplicatorios. Se aprueba un crédito de 100.000 pesetas para gastos de comprobación del censo electoral.

Se aprueba definitivamente la concesión de un crédito de 213.000 pesetas para pluses a la Beneficencia. Se aprueba un dictamen concediendo plazas en la Escuela Naval a los nietos del primer condestable de la Armada don Mateo Durán.

Orden del día. Se toman en consideración varias proposiciones, una de Villalonga sobre el Tribunal de Garantías; otra de Bilbao Castellanos sobre explotaciones mineras; otra de Alvarez Diobles, sobre condonación de contribuciones a los pueblos damnificados con las nieves y otra del señor Moraita, eliminando de la escala técnica de funcionarios de vigilancia a los designados en agosto de 1920.

El ministro de Marina, lee un proyecto de ley.

Continúa la discusión del proyecto de tarifas ferroviarias. El señor Martínez Hervás, pide que no se eleven las tarifas de pequeña velocidad para el transporte de cereales, semillas, legumbres, patatas, etc. (Sigue la sesión).

Administración de Correos asaltada

Oviedo 18 (6 t).--En el pueblo de Teberga unos ladrones asaltaron la administración de Correos, llevándose mil pesetas que había en la caja.

Los mineros del grupo «Eco» han reanudado el trabajo y piden los jornales de los días que han estado en huelga.

Los cosecheros de uva

Alcázar de San Juan 18 (6 t).--Ha salido para Madrid una comisión de la Federación de cosecheros de uva para tratar con el Gobierno del proyecto de la Generalidad de Cataluña regulando la entrada de vinos en esta región.

Noticias de Zaragoza

Zaragoza 18 (6 t).--Grupos de mujeres y niños de los huelguistas intentaron asaltar algunas tiendas de comestibles para proveerse de géneros. Los guardias de Asalto impidieron que se consumieran esos propósitos. Otro grupo asaltó la huerta de una comunidad de religiosos apro-

derándose de hortelizas y otros artículos. Se han practicado dos detenciones. --El jefe de la Dirección de Seguridad continúa realizando gestiones para resolver la huelga sin que hasta el presente haya dado resultado satisfactorio.

Contra la elevación de tarifas

Barcelona 18 (6 t).--Esta mañana los obreros y empleados de los ferrocarriles catalanes se han declarado en huelga de brazos caídos como protesta del proyecto de elevación de tarifas ferroviarias.

El consejero de Gobernación ha manifestado que el representante de la Generalidad que fué a Madrid para gestionar el traspaso de los servicios del orden público, ha regresado muy satisfecho esperando que en el mes próximo, quedará totalmente terminado el traspaso de los servicios.

El Madrid y el Athletic empatan a dos tantos, prorrogándose el partido

Barcelona 18 (6 t).--En el campo del Español se ha celebrado esta tarde el partido de desempate entre los equipos del Madrid y del Athletic de Bilbao. El campo presenta buen aspecto a pesar de ser día de labor. Han llegado numerosos aficionados de Madrid, Bilbao y otras poblaciones.

A los diecisiete minutos de juego, el Athletic había conseguido ya dos goles. Zamora, en una tarde genialista, como en sus mejores tiempos, hizo tres paradas formidables a otros tantos tiros de los delanteros bilbaínos, que le chutaron a tres metros de distancia de la portería. El meta español obtuvo sendas ovaciones.

El equipo madrileño, reaccionó brillantemente después de marcar sus contrarios los dos goles. Fruto de esa reacción ha sido la realización de un juego brillantísimo pero poco eficaz, pues sabido es que los delanteros del Madrid son poco hábiles ante la meta enemiga. Verdaderamente, ha sido un milagro que durante el primer tiempo no haya marcado ningún gol los madrileños.

El público catalán se ha pronunciado en favor del Madrid, al observar la excelente clase de juego que desarrollaba este equipo.

En el segundo tiempo los madrileños salieron a jugar con decisión, marcando el primer gol, que reducía sensiblemente la diferencia. Hilario. A partir de aquí el Madrid alcanzó el tanto del empate, obra del mismo jugador. Poco antes de terminar, los madrileños lograron otro tanto, que fué anulado, armándose formidable escándalo.

Terminó el partido con el empate a dos tantos, acordándose prorrogarlo en dos tiempos de quince minutos cada uno.

MANANA, Jueves A las 7:30 NOCHE, 10:30 GRAN ESTRENO!

Advertisement for 'PALACIO FLOTANTE' featuring a ship illustration and text: 'HABLADA EN ESPAÑOL En el Cine de Moda TEATRO PRINCIPAL'

EXTRANJERO

Catástrofe de aviación: seis hombres carbonizados

Buenos Aires 18 (4 t).--Se ha clausurado después de haber estado 17 días más de la fecha señalada, la feria industrial, que ha sido visitada por 1.750.000 personas.

Noticias de Cuba

Habana 18 (4 t).--Ha sido nombrado presidente del Consejo de Estado el profesor universitario don Carlos de la Torre.

Nuevo embajador a Roma

Roma 18 (6 t).--El señor Gómez Ocerin, nuevo embajador del Estado español en Roma, ha presentado sus credenciales al Rey de Italia, con el ceremonial acostumbrado.

Catástrofe de aviación

Bizieria 18 (6 t).--Ayer, al intentar amarar un hidroplano en Krouba, chocó violentamente contra el suelo incendiándose el motor. El piloto y cinco oficiales de la Armada, que iban en el aparato, perecieron carbonizados, siendo inútiles los esfuerzos que se hicieron para salvarlos.

Periódico apedreado

Berlin 18 (6 t).--Comunican de Mánica que esta mañana un numeroso grupo se agrupó frente al periódico del centro alemán, al que los diarios nacionalsocialistas califican de desleal.

Los grupos rompieron los cristales del edificio y la policía tuvo que clausurar el local para evitar que la cosa pasara a mayores. Se ignora si ha habido detenidos.

La política japonesa

Tokio 18 (6 t).--El ministro del Exterior ha expuesto al Gobierno japonés un plan sobre la ayuda de internación en favor de China. La Prensa japonesa deduce que esto es una advertencia a las demás potencias para que no se inmiscuyan en la política de esta nación, y con ello parece ser que el japonés se propone la aplicación de la doctrina de Monroe al continente asiático.

DOLCRES, GOLPES, CONFUSIONES, LEUMA, GUNA Embrocación Hércules Sencillemente admirable

Ultima hora

Los dos equipos terminan empatados

Madrid 18 (6,30 t).--A pesar de prolongarse el partido, los dos equipos no han conseguido variar el marcador.

Se nota nerviosismo y mucho cansancio. Un jugador del Madrid ha lanzado desde el centro del campo un enorme cañonazo que ha pasado rozando el larguero.

En los últimos momentos los jugadores de ambos bandos estaban deshechos completamente, excepto Clauuren.

El Madrid ha tenido ocasión de marcar, pero no lo ha logrado. Terminó el encuentro con empate a dos, tercero de la serie.

Ambos equipos volverán a jugar nuevamente el viernes en el mismo campo.

Sección financiera

Table with columns: Valores del Estado, Día 17, Día 18. Lists various bonds and interest rates.

ANUNCIOS ECONÓMICOS

Large advertisement section containing various classified ads for real estate, services, and goods. Includes sub-sections like 'Ventas', 'Ocasión', 'Almonedas', 'Pérdidas', 'Trasposos', 'Arriendos', 'Varios', 'Colocaciones', 'Agentes cobradores', 'Para pensión importante', 'Se ofrece señora joven', 'Ginebra para todo', 'Muechacho se necesita práctico', 'Se necesita médico quince o veinte días en pueblo provincial', 'Sastra en niños, necesita medio docena', 'Se necesita muchacha o asistente que sepa de cocina', 'Cocinera, se necesita', 'Se necesita médico quince o veinte días en pueblo provincial', 'Sastra en niños, necesita medio docena', 'Se necesita muchacha o asistente que sepa de cocina', 'Cocinera, se necesita', 'Se necesita médico quince o veinte días en pueblo provincial', 'Sastra en niños, necesita medio docena'.



